
Не только вопросы повестки дня...
В понедельник, 11 сентября, достоялись два мероприя

тия: очередная сессия городского совета и заседание 
Общественного совета «За развитие Славутича». 4

4 7 -я  с е с с и я  д е п у т а т о в  
Славутичского городского совета VII 
созыва имела в повестке дня 49 во
просов. Но не только вопросы по
вестки дня тревожат депутатов, есть 
информационные поводы, которые 
заставляю т от нее отклониться. 
Тревожной была информация пред
седателя профсоюзного комитета 
НПО ГСП «ЧАЭС» Максима Орлова 
о том, что после увольнения дирек
тора Игоря Грамоткина остро стоит 
вопрос о том, чтобы на должность 
директора был назначен профес
сионал, знающий о проводимых кол
лективом станции работах, о реали
зации международных проектов на 
пром площ адке ГСП «Ч А Э С » не 
понаслышке, учитывающий особен
ности работы в Зоне. Как отметил 
Максим Орлов, таким человеком, 
отвечающим большинству требова
ний к работе на этой должности, яв
ляется назначенный на должность 
исполняющего обязанности дирек
тора станции заместитель директо
ра Валерий Сейда. Председатель 
профсоюзного комитета призвал де
путатов городского совета традици
онно консолидироваться городской 
общине с коллективом станции в во
просах назначения нового руково-

д и те л я  к о лл е к ти в а  и не д а ть  
некоторым силам раздерибанить 
промплощадку Чернобыльской атом
ной станции:

«Мы выполняем крайне специфи
ч е с ки е  за д а ч и  на п ло щ а д к е  
Чернобыльской АЭС, поэтому д а 
вайте все вместе объединим уси
лия, чтобы нам назначили человека, 
которого мы знаем, понимаем и ко
торому доверяем».

О том, что за общегородскими во
просами органы местного самоу
правления не забывают и отдельных 
членов общества, говорит вручение 
депутату Юрию Березенцу грамоты 
и именных часов от городского пред
седателя. Награда, как говорится, 
н а ш л а  с в о е г о  г е р о я .  
Аплодисментами были встречены 
его слова, в которых он выразил бла
годарность и пообещал и впредь де
лать всё на благо города.

Депутат Наталия Шурыгина зачи- 
та ла  заявление ж ильцов  дом а 
в Ереванском квартале, которых, 
в связи с приближением нового ото
пительного сезона, волновал вопрос 
честного потребления тепловой 
энергии и оплаты за получаемое 
тепло, так как жители этого кварта
ла зачастую выводят батареи на

балконы. Вопрос, по существу, не 
новый, но еще не нашел своего окон
чательного конструктивного реше
ния. Еще депутаты  обсудили не
сколько обращений, которые озву
чила депутат Елена Радченко, одно 
из которых касалось состояния 
пешеходных дорожек в Бакинском 
и Черниговском кварталах. Отвечая 
на это обращение, городской пред
с е д а те л ь  пообещ ал, что  если 
погодные условия позволят, то в те 
чение осенних месяцев работы по 
ремонту пешеходных дорожек будут 
выполнены. После обсуждения всех 
заявлений депутаты перешли к по
вестке дня.

На заседании Общественного со
вета Александр Пантеев коснулся 
тем УЗФ О и сувенирных изделий, 
посвященных городу. Широко про
шло на заседании Общественного 
совета обсуждение презентации про
екта местного экономического раз
вития города Славутич, которую сде
лал первый заместитель городско
го председателя Виктор Шевченко. 
С удовлетворением встретили при
сутствующие информацию город
ского председателя Юрия Фомичева 
о п о д п и с а н и и  с о г л а ш е н и я  
с объединенными сообществами 
Лю беча, М ихайло-К оцю бинска 
и Неданчичей.

Николай БЕРЁЗКИН


